

L'École élémentaire de Rivière-Verte



L'école primaire de Rivière-Verte, construite en 1930, cédée aux Chevaliers de Colomb de l'endroit.

(photo courtoisie Jacques G. Albert).

L'école élémentaire de Rivière-Verte a été cédée par le Conseil scolaire du district 33 aux Chevaliers de Colomb en 1985.

Cette école fut construite pour la rentrée des classes en 1930. C'est une école de quatre classes, mais deux seulement à l'ouverture. De 1930 à 1955, elle fut la seule école du vil-

lage de Rivière-Verte, donc à la fois élémentaire et secondaire. Avec la construction de l'école Mgr-Mathieu-Mazzerole, cette petite école devint l'école primaire de Rivière-Verte.

Les buts de cette acquisition par les Chevaliers de Colomb sont de la conserver comme monument historique,

d'en faire une salle communautaire et de servir de salle de rencontre pour les chevaliers du Conseil 6998 de Rivière-Verte.

La Société culturelle et historique Damase Thibodeau, fondée en 1984, souhaite pouvoir utiliser l'une des classes comme musée et d'y aménager une classe d'antan.